
CDQ SUD/EST 

COMPTE RENDU DE LA REUNION 

DU JEUDI 18/01/2024 A 18H30 
  

Animateurs de la réunion :  

 Analia CABRERA, Adjointe aux CDQ 
 Laurence CROIZIER, Adjointe au Cadre de vie 

Secrétaire de séance : Brigitte LENOBLE-CORREARD 

__________________________________________________________________________________ 

Début de la réunion à 18h30 

Madame CABRERA et Madame CROIZIER souhaitent communiquer des informations aux habitants : 

L’étude de la SPL PART-DIEU sur la Place de l’Europe démarre, comprenant une réhabilitation de cette 
place et jusqu’à DUGUESCLIN – GARIBALDI, avec prévision de construction d’un jeu de boules 
(pétanque), plantation d’arbres qui interviendront rapidement. Il faudra prévoir une inauguration en 
fin de réalisation (demande des habitants de fêtes de quartier) 

Quartier BELLECOMBE : des travaux ont commencé sur la petite rue de la Viabert /Rue Sainte 
Geneviève pour réformer le carrefour, difficile à traverser en fauteuil roulant ; il y a suppression de 
places de parking et aussi plantation d’arbres ; à noter que 2 projets immobiliers ont démarré rue 
Pétrequin et petite rue de la Viabert, on en est à la vente actuellement sans démarrage de travaux. 

La rénovation du square Descours (angle rue Germain / Charmettes) est en cours, on envisage des jeux 
pour adolescents et une végétalisation 

La ville de LYON souhaite installer avec la Métropole des abris vélos sécurisés, accueillant 20 à 40 vélos 

PROJET le long du collège BELLECOMBE, côté rue de la Gaité, aménagements et végétalisation, reprise 
des carreaux d’arbres (les habitants signalent effectivement des affluences de racines sur le trottoir, 
qui le rendent dangereux) 

Ils en profitent pour signaler de nouveaux tags sous le pont Vauban… 

Retour aux projets du Conseil de quartier : 

L’animateur redit que la proposition de réunion pour construire un projet intergénérationnel n’a pas 
eu de suite, puisqu’il n’y a pas eu d’habitants présents à la date retenue en novembre 

- Projet explorateur des Brotteaux qui pourrait être élargi à l’arrondissement : Mr PALKOVICS nous 
redit qu’il ne démarrera que s’il y a des volontaires pour le faire progresser, le BUPA permettrait 
un jeu de plateau ; il voudrait que les volontaires puissent se faire connaitre sur un groupe 
WHATSAP qu’il envisage de créer, ou auprès de Camille ANNEQUIN 
 

- Les serres livres : la première pourrait être reposée rapidement square Viricel, celle du square 
d’Helvétie est à réparer, celle du square DESCOURS devra attendre la fin de la rénovation du 
square pour être réinstallée. 

 



- Question des habitants sur les containers à compost, ils avaient évoqué entre eux qu’ils 
débordaient, sans avoir pu en reparler avec les élues à cause de l’interruption du CDQ. Les élues 
nous apprennent que certains ont vu leur fréquence de collecte augmenter ; l’engouement des 
habitants pour cette collecte est perceptible ; problème toutefois de certains, surutilisés par les 
restaurants qui disposent d’autres moyens de collecte, les collecteurs étant destinés aux 
individuels ; remarque aussi de personnes handicapées qui ne peuvent manœuvrer   la pédale. 

 
- Date fixée pour la Commission culture, qui pourra déterminer le choix des intervenants lors de 

l’Edition 2024 de Tout l’monde dehors en fonction des projets qui sont soumis : le 6 février à 
18H30 (date limite fixée par la Ville le 8 février). 

  

Prochaine réunion Jeudi 7 mars à 18h30 

 

Pour rappel coordonnées du point conseil pour signaler toute anomalie : 

- Point conseil Mairie : 04 72 83 15 38 - gu.mairie6 @mairie-lyon.fr : pour signaler anomalies 
sur voie publique, dépôts sauvages, véhicules mal stationnés, etc... 

 

 


